

¡Hola familias!

GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS... muchísimas gracias por vuestros vídeos, son maravillosos, me encanta ver como, a pesar de todo, nuestros peques se divierten y se lo pasan genial.

Si os parece bien, vamos a seguir dando las gracias a todas aquellas personas que siguen al pie del cañón, trabajando para que no nos falte comida, a los que siguen velando por nuestra seguridad, a los que trabajan para que todo esté limpio, a los que cuidan de nuestra salud ...

Os propongo la siguiente actividad para este lunes 23 de marzo, trabajamos la educación en valores, la educación afectiva y emocional.

Hablad primero con los peques sobre la situación, sobre cómo se sienten ellos, qué piensan sobre lo que está pasando... Explicadles que hay personas (algunas familias lo estáis viviendo en primera persona) que tienen un trabajo tan importante que tienen que seguir trabajando para ayudarnos a todos. Habladles de los agricultores, de los que trabajan en el campo, sin ellos no podríamos comer, de los ganaderos, de los camioneros que transportan las cosas para que nos lleguen a nosotros, de los que trabajan en fábricas donde se elaboran muchas de las cosas que necesitamos en nuestra vida, de las personas que trabajan en los comercios donde compramos lo que nos hace falta, de las personas que limpian las calles y desinfectan los lugares públicos, los policías y guardias civiles que nos cuidan para



que estemos bien, de todo el personal que trabaja en los hospitales y centros de salud para que todo el mundo esté sano, de los investigadores que están trabajando para encontrar una cura lo más pronto posible, de las personas voluntarias que de forma altruista, sin esperar nada a cambio, están ayudando como pueden, aunque para ellos el saber que están ayudando es su mejor recompensa y ...en fin para un sinfín de personas que están dándolo todo.

Habladles de lo importante que son todos los trabajos, que no hay que despreciar a nadie por el trabajo que tenga, que en este mundo en el que vivimos todos, todos, somos necesarios para poder salir adelante. De la importancia de tener empatía, de ponernos siempre en el lugar de la otra persona antes de decir o hacer algo que pueda molestar. Que en esta vida hay que ser buenas personas e intentar ayudar siempre que podamos a los demás.

Espero que mis palabras no molesten a nadie, es mi sentir en estos momentos...

L@s alumn@s van a realizar un dibujo de su papá, mamá, familiar o amigo de la familia que sigue trabajado, y van a escribir la frase " GRACIAS (aquí que cada uno escriba según su caso: PAPA/MAMÁ...)POR SER (aquí igual, se escribe la profesión de la persona a la que se le dedica el dibujo: CAJER@, ENFERMER@, CAMIONER@, GUARDIA CIVIL, MÉDICO, LIMPIDIADOR@...), MUCHA FUERZA, un ejemplo sería:

GRACIAS PAPÁ POR SER ENFERMERO, MUCHA FUERZA.

En caso de no conocer a nadie hacer el que ell@s prefieran.



Os dejo un ejemplo de cómo quedaría. El dibujo lo ha hecho la hija de la señora Rosa de cuatro años B, que le ha gustado tanto la idea que ya lo ha hecho, muchas gracias.



Decidles que el dibujo sea grande, no minúsculo, y la frase repasada con lápiz y rotulador, igual que su nombre. (que no escriban nada por detrás, todo por delante). Cuando lo hayan hecho hacedle una foto y enviádsela a la mamá delegada para que me las envíe a mí, también enviadle una foto del primer dibujo de ellos como superhéroes, intentaré hacer algo bonito con todos los dibujos.

Espero que sigáis todos y todas bien, un saludo y mucho ánimo.

Vamos a empezar la semana con alegría y esperanza.

Para mis peques, que seguro que les gusta.



PINCHA

